
ZÉ DA MULA REQUER INFORMAÇÕES SOBRE ANALISE DE ÁGUA
NA BICA DOS TREZE DE MAIO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

A Prefeitura de Santa Isabel divulgou, no mês passado, que a água da bica localizada no
Bairro Treze de Maio está inapropriada para o consumo. Segundo a municipalidade, o local
é muito frequentado pela população. Os moradores bebem a água diretamente da bica ou
levam um galão para encher e levar para casa.
Por essa razão, o Vereador Zé da Mula (PSD), apresentou requerimento em sessão
legislativa realizada na noite desta terça-feira, 5, solicitando a cópia do resultado da análise
da água para conhecimento dos parlamentares. O texto teve adesão dos demais colegas
parlamentares.
Segundo a Prefeitura, estudos clínicos apontaram que a água está contaminada e deve ser
evitada. A administração municipal chegou a instalar placas de sinalização no local.
“É importante saber, inclusive, em que trecho foi feita esta análise. Isso certamente pode
definir se, se fato, a água está contaminada e se realmente estiver, o que pode ter
contaminado e em que ponto houve essa contaminação”, reforçou o vereador.
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